

Themenschwerpunkt: Nutzungsregeln für Tablet und Cloud-Lösungen

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

wir wünschen Ihnen ein frohes neues Jahr 2019!

Informationen zur Digitalisierung auf unserer Homepage

In diesem Monat nehmen die Jahrgänge 6, 7 und 8 die Arbeit mit digitalen Endgeräten auf. Auf unserer Homepage finden Sie unter dem Menü „Digitale Lernumgebung & Tablets“ insgesamt 12 kürzlich aktualisierte und ergänzte Unterseiten mit ausführlichen Informationen zum Themengebiet.

Erhöhung der Internetbandbreite

Um Verzögerungen bei dem Zugriff auf Cloud-Lösungen sowie beim Abrufen von Daten aus dem Internet zu verhindern, haben wir unsere Internet-Bandbreite von 400 Mbit/s auf 1.000 Mbit/s (1 Gbit/s) erhöhen lassen.

Speicherung von Daten

Ihr Kind hat die Möglichkeit, in unterschiedlichen Cloud-Lösungen von L³KIDS Daten zu speichern. Hierbei gilt: Es ist verboten Gewaltdarstellungen, Pornographie, volksverhetzende Inhalte oder sonstige rechtswidrige Texte, Bilder, Videos oder Tonaufnahmen auf den schulischen Cloud-Lösungen zu speichern oder zu entsprechenden Inhalten zu verlinken.

Kommunikation über digitale Medien

Die Kommunikation über unsere L³KIDS-Cloudlösungen unterliegt den gleichen Standards, die wir auch in der direkten zwischenmenschlichen Kommunikation erwarten. Beleidigungen, Unfreundlichkeiten, Ignoranz, verbale Angriffe, Unterstellungen u.ä. akzeptieren wir nicht! Wir erwarten eine von gegenseitigem Respekt und angemessener Wortwahl geprägte Kommunikation auf allen (!) Kommunikationskanälen.

Digitale Kommunikationswege Schüler - Lehrer

Wenn auf elektronischem Weg zwischen Lehrkräften und Schülern kommuniziert wird, so erfolgt diese - sofern im Einzelfall nicht anders abgesprochen - in den Jahrgängen 5-8 und 11-13 über itslearning.

Digital-freie-Zeiten

Ausreichend digital-freie-Zeiten sind sowohl für das Lernen als auch für die gesunde Entwicklung von Kindern und Jugendlichen unabdingbar. Wie bei andern Medien auch, entscheiden in der Schule die Lehrkräfte, wann und wie Tablet oder Notebook genutzt werden. Außerhalb dieser Zeiten dürfen die Geräte nicht in der Schule verwendet werden (siehe auch „Hinweise zur Nutzung in der Schule“ im Schulleitungs-Newsletter 61).

Presseberichte online

Im Kalenderjahr 2018 wurde mehr als 100 Mal in der regionalen Presse über uns berichtet. Die Artikel finden Sie auf unserer Homepage in dem Menü „Presse“.

MensaMax

Leider gibt es weiterhin Probleme mit unserem neuen Mensabestellsystem MensaMax. Die bereitgestellte Software ist teilweise fehlerhaft. Der Vorstand des Mensavereins, unsere Küchenleitung sowie der Landkreis (als Auftraggeber) befinden sich seit Wochen in intensiven Kontakten mit dem Anbieter.

Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie einen guten Start in das neue Jahr 2019.

Termine Sj. 2018/2019

siehe Homepage

Presseberichte

siehe „Presse“ auf Homepage

Rückschau

55: BYOD & LMS

56: itslearning

57: Schuljahresende

58: Schuljahresbeginn

extra: neue Cloud-Lösungen

59: Mensabestellsystem

60: L³KIDS & LMS

61: Start der Nutzung digitaler Endgeräte

Alle Newsletter sind auf der Homepage einsehbar.



Jan-Peter Braun



Hans Knobel



Kerstin Jasper



Oliver Virkus



Kathrin Böke